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2013～14年度	国際□―タリー会長	ロンD.バートン
森	 秀樹 会長テーマ “51年一歩前進 そして感謝の心"

★会長 森 	 秀 樹 ★幹事 弗 田 和 則
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2013～ 2014く 第 2433回例会〉

第45号 	6月 18日の記録

会	森	秀樹 会長

唱	我等の生業、四つのテスト

6月 18日 	 函館北RC奨学生
遺愛女子高等学校 2年生

飯澤	彩乃 さん

れます。

また、記念ゴルフ大会が14日 金)に 行われる予定です。
06月 13日 010・ 11グループ現・新会長幹事会が開催

されました。

1.次年度ガバナー補佐の活動費として今年度同様
5万円を支給、今年度ガバナー補佐への謝礼とし

て2万円支給となりました。合同事務所運営協議

会担当クラブが函館五稜郭RCから函館亀田RC
へ引継ぎの予定です。

2.2014-2015年 度の周年行事は函館セントラルR
C創立10周年、	7月 5日 函館国際ホテル、函館R
C創立Ю周年10月 25日 五島軒本店です。

◎第11グループガバナー補佐	今井義憲氏
ロータリーを取り巻く環境は益々変化していく

中、さらに発展し続けるには変えるべきものと変え

てはならないものを区別し、変革・実践していかな

ければなりません。貴クラプは今年度創立50周年式

典を盛大に挙行されました。次の半世紀に向けて着

実に歴史を刻み、さらに繁栄されますことを祈念い

たします。

◎幹事報告	弗田	和則 幹事
。特にありません。

◎親睦活動委員会	 小河	 博保 副委員長

ニコニコBOX投入報告

国際ロータリー第2510地区ガバナー補佐

今井義憲 様……BOXに協力。

V

◎ゲ ス ト	 遺愛女子高等学校	 飯澤	 彩乃 さん

◎ビジター	RI第2510地区ガバナー補佐

今井	義憲 氏
函館R.C.日 下部博久 君

◎会長報告	 森	 秀樹 会長

。当クラプの奨学生として決まりました遺愛女子高等

学校 2年生	 飯澤彩乃さんに4月 から7月 までの奨
学金をお渡しいたします。

・ 奨学生飯澤彩乃さん挨拶

この度函館北RCク ラブ奨学生に選んでいただ

き、感謝いたします。ありがとうございます。

学校では中間テストや英検、看護模試など勉強

が大変ですが、やりがいもあります。母も仕事で

忙しく、毎日母と兄の分のお弁当を作っています。

これからどうぞよろしくお願いします。

O千葉港RCよ り創立30周年記念のスケジュールのお

知らせがありました。

11月 14日 C)午後 6時 よリ	 ウェルカムパーティ
15日 O	 東京五輪会場巡リクルーズ、

東京スカイツリーで昼食など

午後 6時より記念式典、祝賀会が行わ

本日のプログラム

夜間例会	会長ごくろうさん会
於	 ロワジールホテル函館	 午後 6時30分～

第2510地区	第11グループ		2013～2014

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函館市若松町14-10		T"2-0111
・例会日:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F■L23-3870
。ホームページアドレス	httpノwww.hakodate―north.or3/
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森	 会長・弗田幹事……奨学生遺愛高校飯澤さんを
歓迎して。

中川会員……北海道うまいもの会のご盛況を願って

(丸井デパート)。

藤田会員……娘が 3回 目の手術が終り、無事退院し

ました。

小笠原会員……BOXに協力。

◎理事・役員・各委員長退任挨拶
。会員増強・退会防止、職業奉仕、プログラム委員会

渡部	 二康 委員長

どうすれば会員増強ができるのかをテーマに討議

しました。職業奉仕としては函館地方検察庁の見学

を実施。プログラム委員長は初めての経験でしたが、

こんなに大変なのかと身をもって感じました。歴代

のプログラム委員長さんに改めて敬意を表します。

・ クラブ管理運営、クラブ奉仕委員会

石橋	 輝夫 委員長

プログラムは渡部委員長、親睦活動は松見委員長

がアイデアを出した楽しい企画の結果、出席率も非

常に良かったようです。会員増強が吉田会員一人で

残念です。

・ 出席委員会									 増田	 定雄 委員長

平均出席率∞%以上を目標としましたが、	5月 末

現在で94.24%で す。出席率100%は11回。出席
100%会員は現在14人です。例会欠席の際にはメイ
キャップをしていただいて、感謝申し上げます。

・ 会報委員会									 増山		 正 委員長

会報当番を私が作成した順番で各委員の皆様に担

当していただきました。以前に会報委員長を担当し

た時は非協力的な方もいて、半分くらい自分で書い

たこともありましたが、今年は委員の皆様にご協力

いただき発行できました。

・ 国際奉仕委員会							 藤田	 正男 委員長

創立50周年では、台湾東北・和歌山城南・千葉港

の皆様と友好を深めることができました。

・ 新世代・ロータリー財団委員会

斎藤	 秀司 委員長

今年 3月 までお世話していたクラブ奨学生	 布施

◎ 6月 4日 出席報告 (増田	定雄委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

当 社 は 販 売 の プ ロ

"回
′

厚生労働大臣許可 派遣事業(般0● 020017)紹介事業(01-ユ ー020006)

※若いキャンペーンスタッフを揃えてます′

本			社 :〒 040‐0075函館市万代町11-20		●	(0138)-41-7622

札幌オフィス:〒060‐0032オし幌市中央区北2条東1丁目4-9アーバンコート武蔵野603
● (011)-233-0413

許可創業50年 株 式 会 社 函 館 マ ネ キ ン

会 員 21名
出 席 率 対 象 会 員 21名
出席規定免除会員lal 0名

出席規定免除会員(bl 1名

当 日 出 席 19名 当 日 欠 席 2名

他クラブ出席 2名 出 席 合 計 21名
出	 席	 率 100%

平成26年 7月 2日ω

会長他理 事就任挨拶

のプログラム次 □

(広告掲載 :中川	 洲平 会員)

詩稀さんが無事卒業、進学できよかったです。布施

さんも、今日お見えの飯澤さんも人前で立派なス

ピーチができることに感心しています。飯澤さんも

卒業までバックアップしていきたいと思います。

・ SAA													 山下	 清司 会員

創立50周年では森会長の心遣いや松見実行幹事の

段取りのよさなど、見習うところの多い一年でした。

しかし、	1月 に柴崎会員が亡くなられましたことが

残念でなりません。ロータリーを愛し、北RCの行
く先を常に考えていらっしゃった方でした。次年度、

次々年度へ向けて会員増強に努めることを使命と

し、もうひと働きします。

・ 会	 計												 南木	 哲雄 会員

会員選考と職業分類委員長でもありますが、委員

会が機能せず、非常に残念でした。会計としては、

パーフェクトを目指しましたが、	1回 だけ出席でき

ず残念でした。来年は出席1∞%を 目指します。

・ 弗田	 和則 幹事

創立50周年では来てくれた方に喜んでいただき、

記念に残る式典にしようとの一点で一生懸命やりま

した。	1年間ありがとうございました。
・ 森	 秀樹 会長

今年度一番大変であったのが例会場の変更でし

た。国際ホテルからロワジールホテルヘ移りました

が、この時に備品関係の移動を弗田幹事が自分の会

社の車を使い運んでくださいました。どうなること

かと思いましたが、ロワジールさんのご配慮もあり

とてもスムーズに例会および食事が進行し、良かっ

たと思っています。創立50周年では、ウエルカムを

一乃松さんで行い、とても盛り上がりました。友好

クラプの皆様からも楽しかったとの電話、手紙をい

ただきました。次年度は千葉港RCの記念式典があ
ります。多くの会員でお祝いしたいと思います。ハー

フマラソン・洞爺丸慰霊碑清掃などの社会奉仕活動

も天気に恵まれ無事終了しました。最後に、柴崎会

員が亡くなられましたこと、大変残念でした。会員

皆様のご協力により無事 1年を終えることができま

した。感謝申し上げます。

〈会報担当者 :西尾	 昌一 副委員長)


